



Reisebericht des Herbstausflug 2017 Tagesreise ins Seeland

An der diesjährigen Herbstreise nahmen 81 Kolleginnen, Kollegen, Freunde und Ehefrauen teil. 1 Kollege meldete sich aus gesundheitlichen Gründen kurzfristig ab.

Pünktlich um 08.00 Uhr ging die Fahrt los. Über Land durch den Jura nach Biel von dort nach Twann zum Kaffeehalt ins Restaurant Bären.

Nach einer Stunde Pause, ging es weiter via Murten, St.Aubin nach Portalban wo das Mittagessen auf uns wartete. Das Restaurant Saint-Louis et Beteau „Fribourg“ war früher ein Schiff auf dem Neuenburgersee und ist seit 1966 ein Restaurant.

Nach dem Essen ging es um 15.30 Uhr weiter zum kurzen „Städtli,, Bummel nach Murten.

Um 17.00 Uhr ging es auf den Heimweg.

Dass es auf diversen Autobahnabschnitten kilometerlange Staus gab, fuhren wir wieder Überland, was natürlich ein wenig länger dauerte. Aber was soll das, wir sind ja Pensioniert und haben Zeit.

So zwischen 19.00 Uhr und 19.30 Uhr trafen wir wieder an unserem Abfahrtsort in Basel ein.

Ich bedanke mich auch bei den beiden Chauffeuren für die gute Fahrt und allen Teilnehmer nochmals für Ihre Teilnahme und freue mich wenn es am 13. September 2018 heisst: Herbstreise des Pensioniertenvereins Basel.

Euer Reiseleiter Othmar

